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Protokoll der Mitgliederversammlung 

Termin: Donnerstag, 03.05.2018 von 19.00 Uhr bis 20.40 Uhr 

Ort: Kreishaus Recklinghausen,  Kurt-Schumacher-Allee 1, 45657 Recklinghausen 
Raum 1.504/Großer Sitzungssaal 

Teilnehmer: lt. Teilnehmerliste (40 Delegierte) 

Versammlungsleiter: Rainer Peters 

 

 

TOP 1 Eröffnung 

Rainer Peters eröffnet die Sitzung um  19.00 Uhr und begrüßt die Delegierten,  

Stellvertretend für alle Verstorbenen des letzten Jahres wird Dietmar Juber  gedacht, der über viele Jahre 
im Vorstand des FC/JS Hillerheide e.V. unter anderem als 1. Vorsitzender tätig war. 

Der erste stellvertretende Landrat Harald Nübel begrüßt die Versammlung. In seiner Begrüßungsrede 
hebt er die Wichtigkeit des Sports für alle Bereiche in der Gesellschaft hervor. Er bedankt sich ausdrück-
lich für die geleistete Arbeit des Kreissportbundes mit seinen Stadtsportverbänden. 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Rainer Peters stellt fest,  

- dass form- und fristgerecht eingeladen worden ist 
- dass der Einladung die Tagesordnung und der Delegiertenschlüssel beigefügt waren 
- dass gemäß § 18 Absatz 4 die Versammlung unabhängig von der Anzahl der anwesenden Mitglie-

der beschlussfähig ist. 

Die Tagesordnung wird wie vorliegend einstimmig genehmigt. 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 06.07.2017 wird ohne Gegenstimmen wie vorlie-
gend genehmigt. 

TOP 3 Initiative Ehrenamt 

Klaus-Peter Uhlmann stellt die Kampagne „Ehrenamt“ des Landessportbundes NRW vor. 

TOP 4 Bericht des Präsidenten 

Inzwischen ist der Vorstand 4 Jahre im Amt. Auch im vergangenen Jahr gab es genügend Herausforderun-
gen. Seit der letzten MV hat sich der Zeitaufwand etwas reduziert. 

Zu den wahrgenommenen Terminen gehörten unter anderem Vorstandssitzungen, Präsidiumssitzungen, 
der Kreisjugendtag, die Ehrung Jugendsportler des Jahres, Sitzungen Vorstand/Präsidium/Beirat, die Mit-
gliederversammlung des Landessportbundes, sowie mehrere Treffen der Bünde und die ständige Konfe-
renz der Verbände und Bünde. 

Rainer Peters bedankt sich ausdrücklich bei den Vorstandskollegen, der Geschäftsführerin und allen Mit-
arbeiterinnen der Geschäftsstelle – die Zusammenarbeit war auch im vergangenen Jahr effizient und zu-
verlässig. Leider wird Golo Busch für eine  weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung stehen. 
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Personalangelegenheiten:  

- Aktuell ist die Geschäftsstelle in der Verwaltung unterbesetzt – entsprechend wird eine zusätzli-
che Verwaltungskraft (Teilzeit) eingestellt.  

- Johanna Singer ist aktuell in Elternzeit. Die Stelle Elternzeitvertretung ist seit dem 15.03.2018 mit 
Anton Deisel besetzt. 

- Der KSB hat im kommenden Jahr eine FSJ-Stelle besetzt Die FSJ-Stelle für die Sportjugend ist auch 
besetzt 

Räumlichkeiten  der Geschäftsstelle  

Aktuell ist noch nicht abschließend geklärt, ob die Geschäftsstelle in den aktuellen Räumlichkeiten blei-
ben kann oder im Herbst erneut umziehen muss. 

Bürokratie ohne Ende: 

Rainer Peters beklagt den viel zu hohen Verwaltungsaufwand selbst für kleine Zuschüsse. Dies ist ein 
echter „Motivationskiller“ und bindet unnötig Zeit für Ehrenamtliche und Hauptberufliche, die deutlich 
sinnvoller eingesetzt werden muss. Es gibt nicht wenige Vereine, die aus diesem Grund lieber keinen An-
trag stellen. Hier ist Abhilfe dringend notwendig … „Augenmaß“ ist gefragt. Diese Botschaft ist bei der 
aktuellen Landesregierung „angekommen“ (Gespräch der Bünde auf Einladung der sportpolitischen 
Sprecher der Fraktionen von CDU und FDP im Landtag Ende Januar) 

Qualifizierungen an Schulen  

Insbesondere bei Qualifizierungen  an Schulen (Sporthelfer/Gruppenhelfer, ÜL-C-Ausbildungen) wird es 
definitiv eine stärke Anbindung an den KSB und vor allem an die Sportvereine geben. In der Zielvereinba-
rung Nr. 1 des LSB NRW ist eine signifikante Erhöhung der Anzahl an Qualifizierungen vorgesehen.  

Aktuell profitieren die Vereine von diesen Qualifizierungen deutlich zu wenig. Entsprechend ist auch zu-
künftig zu überprüfen, ob es positive Auswirkungen für die Sportvereine gibt oder ob Kurskorrekturen 
notwendig sind. 

Diese Entwicklung sieht der Vorstand des KSB durchaus kritisch. Deutlich mehr Qualifizierungen in Schu-
len werden mit hoher Wahrscheinlichkeit zu einem reduzierten Angebot an Qualifizierungen im „Regel-
betrieb“ des KSB führen. Ziel des KSB RE ist auch weiterhin die Sicherstellung ausreichender wohnortna-
hes Qualifizierungen für die Vereine (Satzungsaufgabe). 

Sanierungsstau in Sporthallen und Schwimmbädern 

Der organisierte Sport benötigt gute Rahmenbedingungen, um für alle Bevölkerungsgruppen attraktive, 
qualitativ hochwertige und vor allem bezahlbare Angebote bereitstellen und damit den Zugang zu Bewe-
gung und Sport sicherstellen zu können. 

Fehlende Hallenzeiten  

Durch die Rückkehr zum G 9 kommen hoffentlich „verlorene“ Hallenzeiten „zurück“ und können den Ver-
einen wieder zur Verfügung gestellt werden. Diesbezüglich sind vorrangig die SSVen mit ihren Mitglieds-
vereinen gefragt 

TOP 5 Aussprache über die vorliegenden Berichte 

Es gibt keine Nachfragen. 

TOP 6 Feststellung der Delegierten- und Stimmzahl sowie der Beschlussfähigkeit 

Rainer Peters stellt fest, dass 40 Delegierte anwesend sind. 

Gemäß § 18 Absatz 4 ist die Versammlung unabhängig von der Anzahl der anwesenden Mitglieder be-
schlussfähig. 
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TOP 7 Jahresabschluss 2017 

a) Der Bericht des Vizepräsidenten Finanzen ist den Delegierten im Vorfeld zugestellt worden.  

b) Gerd Püffken berichtet von der ordnungsgemäßen und guten Kassenführung. 
Auch die Kasse der Sportjugend wurde rechnerisch ordentlich geführt. Seit Juli 2017 obliegt die Ge-
schäftsführung der Sportjugend im Kreissportbund Recklinghausen der Geschäftsführung des Kreis-
sportbundes Recklinghausen. (lt. Satzung, §27) 
Gerd Püffken stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes,. 
Die Mitgliederversammlung entlastet einstimmig den Vorstand. 

c) Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig den Jahresabschluss 

TOP 8 Wirtschaftsplan 2018 

a) Der Wirtschaftsplan wurde den Delegierten im Vorfeld zugestellt. Es gibt keine Nachfragen. 

b) Die Mitgliederversammlung  beschließt einstimmig den Wirtschaftsplan. 

TOP 9 Entlastung des Präsidiums 

Die Mitgliederversammlung entlastet einstimmig das Präsidium. 

TOP 10a  Wahlen zum Präsidium (lt. Satzung, § 22) 

Wolfgang Temme wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. Er bedankt sich beim Präsidium für 
die geleistete Arbeit. 

 1. Präsident Rainer Peters 

Ab diesem Zeitpunkt übernimmt Rainer Peters als neu gewählter Präsident die Versammlungsleitung.  

 2. Vizepräsident Finanzen Florian Janssen 

 3. Vizepräsident Klaus Schild 

  Vizepräsidentin Doris Stolte  

  Vizepräsident Wolfgang Wellnitz 

Alle Wahlen erfolgen einstimmig. Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

TOP 10b Bekanntgabe der durch Gremien gewählten, bzw. der vom Vorstand bestellten Vertreter 

 1. Vorsitzende der Sportjugend: Viviane Dohr 

 2. Frauenvertreterin Claudia Marczian 

 3. Geschäftsführerin Petra Völker 

3. Außenstellenleiter des Bildungswerkes Rainer Peters 

 4. Stellv. Vorsitzender Sportjugend: Simon Völkert 

 5. Vertreter Ausschuss für den Schulsport Anton Deisel 

TOP 10c Bekanntgabe des Vorstandes gemäß § 26 BGB (lt. Satzung § 24) 

Der Vorstand gemäß § 26 BGB setzt sich zusammen aus dem Präsidenten, dem Vizepräsidenten Finan-
zen und den drei Vizepräsidenten. 

TOP 11 Wahl von zwei Kassenprüfern und zwei Stellvertretern 

 Kassenprüfer: Klaus Wintermeyer und Benno Oder  

 Stellvertreter: Lothar Gralyk und Karsten Bussmann 

Alle Wahlen erfolgen einstimmig. Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
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TOP 12 Beschlussfassung über eingereichte Anträge 

Anträge liegen nicht vor. 

TOP 13 Anfragen und Mitteilungen 

Es liegen keine Anfragen vor. Es gibt keine weiteren Meldungen  
 
Ende der Versammlung: 20:40 Uhr. 
 
Haltern am See, 14.05.2018  
 
 
 
____________________________ _____________________________ 
Petra Völker Rainer Peters 
Protokollantin Versammlungsleiter 
 


